
Dedicatorias
A gustín  M artínez
Ahora  

empiezo a 
creerlo

S in  d u d a  están  ustedes 
b ien  in fo rm a d o s  sobre  el 
tema. Desde este sem anario  
hem os tra tado , en diversas  
ocasiones, de resaltar el im 
p o rta n te  asun to  del Campo 
de Chinchilla.

P erm ítanm e in ic ia r un  
paseo de altos vuelos sobre el 
asunto y en concreto con las 
nuevas opiniones que se escu
chan desde los posibles im pli
cados.

Tenemos un nuevo je fe  de 
la  Base de los Llanos. E l Co
ronel Carlos Gómez Arruche  
viene cargado de optim ism o  
sobre el fu turo  de la Base y 
no ha  tardado en op inar so
bre el fu turo  Campo de tiro  
p a ra  la  aviación. H asta aho
ra teníam os las declaracio
nes de políticos, colectivos va
rios, ciudadanos anónimos,... 
Pero ¿y los militares?. N ada  
menos que todo un Coronel, 
ex-consejero técnico del m i
n is tro  de D efensa  y a h ora  
hombre im portante en nues
tra  Base, reconoce que C hin
ch illa  tiene casi todas las p a 
p e le ta s  p a r a  el sorteo  de l 
Campo. S i antes lo tenía  cla
ro, ahora n i les cuento. Pre
párense.

No tendremos agua, pero 
aviones y ruido...

C o n f i d e n c i a l
■  E l P P  c o m ie n za  a reco n o c e r  el 
error de e s tra te g ia  que h a  co m eti
do en  la  p o lé m ic a  d e l a g u a . N os  
cu en ta n  desde las f ila s  p o p u la res  que  
se h a n  p e rc a ta d o  de que te n ía n  que h a 
ber d iv id id o  los p a p e le s . Por un  lado  el 
p a r tid o , com o u n a  p in a  en d e fen sa  de los 
in tereses  de C a stilla -L a  M ancha, y p o r  o tro  el 
de lega do  d e l G obierno, como vocero de M adrid . 
Lo m a lo  es que ya  es ta rd e  p a r a  lam en to s .
■  Todo a p u n ta  a que la  rem o d ela c ió n  de se g u n 
dos esca lo nes de la  a d m in is tra c ió n  a u to n ó m i
ca, se h a  q u ed a d o  corta . L as in ten c io n e s  a p u n 
ta ro n  en un  p r im e r  m om ento  a a lg ú n  co n se je 
ro, p e ro  la  c i ta  c o n g re su a l d e l P SO E  en  los 
p ró x im o s  m eses, h a  a p la za d o  lo que será  u n a  
p r o fu n d a  rem o d ela c ió n  d e l G obierno reg ion a l. 
A l lado  de Bono todos lo deben ten e r  m uy claro: 
o da s la  ta l la  o te p o n e n  la  p roa . Es u n  aviso  
p a r a  n a veg a n te s .

ES D iálogo  en tre  u n  p o lít ic o  d e l PP  y o tro  de l 
PSOE: «cómo es que no le echá is  u n a  m a no  a  
A ta n a s io  en  la  d e fe n sa  de los in tereses  v a le n 
cianos», le d ice  el d e l PSO E. C on testación : «dé
ja lo  qu e  le p a r ta n  la  ca ra  h a c ie n d o  m ér ito s  
a n te  M adrid , er ig iénd ose  en p o rta vo z  de la  c a u 
sa  p e rd id a . A  eso se le lla m a  ser co m pa ñero  y 
am igo .
■  E n tra d a  de b a n d era  la  de l nuevo coronel de l  
A la  14 de la  B a se  A érea  de Los L la n o s. N o se le 
ocurrió  o tra  cosa que m o stra rse  p a r t id a r io  de l 
cam po de tiro  de C h in c h illa  a l  m ism o llegar. 
N os c u e n ta n  que ya  le h a n  tira d o  de las orejas  
p o r  la  m e ted u ra  de p a ta , sobre todo p o r  p o n e r 
se a l lad o  de la  m in o ría . Eso en n u e s tra  tie rra  
tien e  un  c a lific a tiv o :  dos de p a rd illo .

M A q u í p i l lá n d o n o s la  con p a p e l  de fu m a r  en la  
Ley de C ajas de A h orro , y  en V a lencia , e l seño r  
Z a p la n a  d a  u n  g o lp e  de m a n o  y p o r  a r te  de  
m a g ia  se h a ce  con e l se sen ta  p o r  c ien to  de los 
órganos de rep resen ta c ió n  de B a n c a ja  y o tras. 
Eso p a ra  que a p re n d a n  los p o lític o s  d e l PSO E.
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